



# よ坊さんだより

▼61▲

者歯科診療の先駆的な役割を担ってききました。

2000(平成12)年9

月、京都府歯科医師会館が

JR二条駅前に移転したこ

とに伴い、「京都歯科サ

ビスセンター中央診療所」

と名称を変更しました。

一方、洛西歯科サ

展的統合閉院しました。

そして、10(平成22)年

4月より「京都歯科サ

ビスセンター中央診療所」に

において全身麻酔下における

歯科診療を開始しました。

今後、京都歯科サ

ビスセンターは、高次医療機関

である他の病院歯科と連携

をとりつつ各地域の京都府

歯科医師会会員診療所とも

協力していく予定です。

(京都歯科サ

ビスセンター運営委員会委員長 田中

豊彦)

京都歯科サービスセンターは、1970(昭和45)年5月に当時京都市北区の歯科医師会館内に開設されたのが始まりです。患者さんの状況を調査したうえで、全国に先駆けて同年8月10日より障害者歯科診療を開始しました。さらに81(昭和56)年3月には京都市西京区に「京都歯科医療センター」を建設し、その中に「洛西歯科サ

ビスセンター」を開設、同年6月1日より障害者歯科診療を開始しました。社団法人の歯科医師会立として2カ所の障害者歯科診療所を設けて診療を行うのは、当時全国にも京都の他にはなく、京都歯科サービスセンターの障害者歯科が、09(平成21)年サービスセンター中央診療所に発

## 京都歯科センターの歴史

＊「よ坊さん」は日本歯科医師会のイメージキャラクターです。